
令和６年度 第１回 スイートホームうなかみ 運営推進会議議事録 

 

日時   令和６年４月２４日（水）１４：００～１５：００ 

 

場所   スイートホームうなかみ 

 

出席者  島田様（旭市高齢者福祉課） 

     加瀬様（民生委員） 

     木内様（民生委員） 

     林様 （入居者家族） 

     向後様（入居者家族） 

     八木様（入居者家族） 

     佐藤様（入居者家族） 

     鷲見様（入居者家族） 

     太田 （スイートホーム管理者）報告者 

 

挨拶、出席者紹介の後、会議開始 

 

（１） 入居者及び職員の状況  

 現在、ショートステイをご利用中の男性が５月６日に入居となるので、満室とな

る。 

 昨年末に常勤職員が退職し、その後補充がない。また３月末にパート職員１名も

高齢のため退職し、職員が以前より、少ない状態となっている。 

木内様「夜勤一人では大変なのでは？」 

太田 「以前は夜でも興奮する方もいたので大変でしたが、今はそういう方はいま

せん。」 

 

（２） 活動報告 

 誕生会では、ボランティアの方にギターの生演奏で、懐メロなどを披露してもら

った。 （加瀨様よりイベントにお呼びしたいとのことで連絡先を紹介する。） 

    ４月も野栄のチューリップや東庄の芝桜の見物に全員行き、楽しんでいただいた。 

    その時の写真は「あれこれ５月号」に掲載予定。 

     

（３）今後の予定 

    東庄雲井岬のつつじや、川口沼のあやめ見物に行く予定。 



（４）令和６年度研修計画 

    「お茶の水ケアサービス学院」などの研修動画を活用している。 

    専門家が講師となっているので、理解しやすい内容となっている。 

 

（５）その他 

   佐藤様「今は、面会は自由にできるのですか？」 

   太田 「１月に来所されたときは、施設内で新型コロナの感染者がいたため、面会

をお断りしましたが、今は通常通り、面会はできます。」 

   佐藤様「施設としてマイナンバーカードの取り扱いは？」 

     太田 「マイナンバーカードは金庫に保管することとなりますが、金庫の鍵は、太

田ともう一人の職員しか持っていません。 

今まで、医療保険証はロッカーに保管していて、救急受診時に職員が取り出

せるようにしていました。マイナ保険証はこれまで通りの扱いになると思い

ますが、 いろいろ紐付けられている暗証番号のあるカードは、お預かりした

場合、すぐに取り出せないときもあるので、とりあえずコピーを救急隊員に

渡す対応になるかと思います。」 

   鷲見様「足の爪が変形している方もいると思うのですが、どのような対応をしてい

ますか？」 

   太田 「爪切り用ニッパーで爪切りをしています。爪白癬には、薬を塗っています

が、なかなか治りません。」 

 

   平野様から湯飲み茶わんを寄付するとの申し出があり、お受けする。 

 

 

  ＊次回運営推進会議 令和 6年 6月開催予定 

議事録作成 太田浩史 


